

 **Enpresak**

Atos busca 600 millones en efectivo para financiarse hasta 2025

(Europa Press RSS)

El grupo tecnológico francés Atos calcula que necesitará 600 millones de euros de efectivo para financiar el negocio durante el período 2024-25, según los parámetros del marco de refinanciación presentado por la compañía, que indicó que los fondos serán proporcionados en forma de deuda y/o capital por partes interesadas existentes o inversores externos.

Ouigo saca pecho de sus tarifas inigualables a pesar de las críticas de Óscar Puente y los sindicatos

(ABC)

Ouigo ha defendido las tarifas inigualables que ofrece en el mercado español, frente a las continuas críticas que ha recibido por parte del ministro de Transportes. A pesar de no tener ningún anuncio concreto, la compañía ha remitido un comunicado a la prensa en el que solo se limita a presentar las ventajas de viajar en sus trenes de alta velocidad, destacando precisamente los inigualables precios que ofrece.

DWS sigue con la mira en las renovables y compra tres plantas solares de X-Elio en España

()

Generarán un suministro estimado de energía renovable equivalente al consumo anual de 91.800 hogares y están ubicadas en el municipio de Medina de las Torres, en Badajoz

Industrias Ochoa invierte 12 millones de euros para ampliar su planta de México

(Expansion)

El proveedor de la industria del automóvil tiene su fábrica en Querétaro y suministra a las principales marcas.

Amazon abre su súper online Fresh a todos los clientes en cinco ciudades

(Expansion)

La compañía amplía el alcance de su negocio de alimentación online, que hasta ahora era un servicio exclusivo para los miembros del programa Prime.

 **Ekonomia**

La compra de vivienda crece por primera vez desde hace más de un año, un 4,9% en febrero (ABC)

Las compraventas de viviendas alcanzaron las 48.955 operaciones el pasado mes de febrero, cifra un 4,9% superior a la del mismo mes de 2023 y su primer incremento interanual tras un año en negativo. Por su parte, las hipotecas sobre viviendas avanzaron ligeramente en febrero, un 0,3% interanual, según la 'Estadística Registral Inmobiliaria' publicada este martes por el Colegio de Registradores, informa EP.

La Cámara de España cuestiona la presión fiscal del Gobierno a las empresas: Hay una carga excesiva sobre el gran motor de la economía (ABC)

Los robustos datos de crecimiento de la economía española, sobre todo respecto a sus principales socios europeos, parecen diluir cualquier inquietud, pero cada vez son más las voces que desafían la complacencia y empiezan a llamar la atención sobre determinados aspectos que podrían lastrar el desempeño de la economía en el medio plazo. Si este lunes fue el servicio de análisis de Funcas el que advirtió sobre la debilidad de la inversión y sus potenciales riesgos tanto sobre el crecimiento a medio plazo como sobre el proceso de reducción del déficit, este martes ha sido el presidente de una de las instituciones empresariales más influyentes del país, la Cámara de España, José Luis Bonet, el que ha señalado al fuerte incremento de los impuestos sobre las empresas como un lastre para la economía española.

La oferta de alquiler en España toca mínimos tras caer casi un 28% frente a 2020, según UVE Valoraciones (Europa Press RSS)

La oferta de alquiler en España se ha reducido casi un 28% respecto a 2020, pasando de 81.980 en abril de 2020 a 59.419 en el cuarto mes de este año, el mínimo de la serie histórica, según un análisis de UVE Valoraciones a partir de los datos del portal inmobiliario Idealista.

El Gobierno eleva a 85 millones de euros el crédito para facilitar la financiación agroalimentaria y pesquera (Europa Press RSS)

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publica este martes la ampliación en seis millones de euros de la línea de ayudas destinadas a la obtención de avales de la Sociedad Anónima Estatal de Caución Agraria (SAECA), que permite garantizar la financiación de préstamos a titulares de explotaciones agrarias y a operadores económicos del sector pesquero o de industrias agroalimentarias.

HSBC vende su negocio en Argentina al Grupo Financiero Galicia por 507 millones

(Europa Press RSS)

Asume un impacto negativo de 922 millones en el primer trimestre y aflora pérdidas históricas en reservas por la devaluación del peso.

El interés de las letras del Tesoro a seis meses cae al 3,6% y el de las letras a un año baja del 3,5%

(El Economista)

El Tesoro Público español ha colocado este martes 5.231,93 millones de euros en deuda a corto plazo, en el rango medio-alto previsto. En esta ocasión el organismo dependiente del Gobierno (más en concreto, del Ministerio de Economía, Comercio y Empresa) ha ofrecido menos rentabilidad tanto por las letras a seis meses como por las de 12 meses.

La demanda de créditos y préstamos personales repunta en 2023 según Cofidis, con Catalunya a la cabeza

(El periódico)

Confesaban, en verano del año pasado, dos directivos de Cofidis, que no estaban detectando un especial incremento en la demanda de crédito. Lo atribuían, en buena medida, a que esta entidad especializada en la concesión de créditos al consumo no estaba teniendo una actitud activa en el mercado.

FINE anuncia una nueva movilización en la banca para este miércoles, coincidiendo con la junta de Sabadell

(Europa Press RSS)

El sindicato FINE ha anunciado nuevas movilizaciones en el sector bancario para este miércoles, 10 de abril, coincidiendo con la celebración de la junta de accionistas de Sabadell en Alicante.

Los extranjeros aún podrán pedir la 'golden visa' por inversión en activos financieros

(ABC)

El Gobierno anunció este lunes 8 de abril que eliminará las llamadas 'golden visa' o visados de oro, que se trata de un régimen por el cual los extranjeros de fuera de la Unión Europea pueden acceder a la residencia en España si realizan determinadas inversiones en nuestro país. El objetivo del Ejecutivo es vetar la posibilidad de acogerse a esto por comprar una vivienda de más de 500.000 euros, pero la realidad es que existen otros supuestos que se mantendrán relacionados con el desarrollo de proyectos empresariales o inversión en activos financieros.

PSN incrementa su facturación 14,5% en 2023, hasta los 267 millones de euros

(El Economista)

Previsión Sanitaria Nacional (PSN) incrementó su facturación un 14,5% en 2023, hasta los 267,5 millones de euros, según las cifras anunciadas por la compañía durante la convención comercial que ha reunido a una parte de la red de la mutua en Alicante.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf